

Homenaje a Héctor Gaitán

Escrito por Redaccion

Sábado, 10 de Marzo de 2012 08:17 - Actualizado Viernes, 23 de Marzo de 2012 06:26



El Museo de la Universidad de San Carlos de Guatemala –MUSAC- durante todo el mes de marzo, presenta la exposición de semana santa en homenaje a cronistas y periodista Héctor Gaitán con muestra fotográfica de las tradiciones de cuaresma, con el apoyo de la Dirección General de Investigación DIGI-USAC. El horario para esta recopilación es de 9: 30 a 17:30 Horas. La entrada es de un quetzal para personas guatemaltecas y ocho para extranjeros.